

Barcos de segunda

Escrito por fabiomolina - 07/01/2020 09:22

Hola a todos, cómo han estado estos días de Enero??

Yo la verdad es que sigo compenetrado con las metas que me he planteado y para ser los primeros 7 días del año creo que voy bien y además de eso también me gustaría decir que ésta es una de las mejores formas de obtener resultados buenos, porque de ahora en más es que veo como ese barco de segunda que tengo pillado se acerca a mi y es que luego de ver Náutica en Valencia tengo la necesidad de comprar uno.

Tal vez sea muy ambicioso pero también quiero decir que creo que la persona que se lo propone y lucha por ello lo logra de eso no me cabe ni la más mínima duda
